

Wallfahrtskirche „Unseres Herrn Ruhe“

Bruderschaft (BS)

Herrgottsruhstraße 29 | 86316 Friedberg/Bay.
Telefon: 08 21/60 15 11 | Fax: 08 21/60 80 411
Mail: wallfahrt.herrgottsruh@pallottiner.org
Internet: www.herrgottsruh.de



Frühjahr 2025

Liebe Mitglieder der Bruderschaft von Herrgottsruh!

Liebe Schwestern und Brüder,

Frohe Grüße sende ich Ihnen heute aus der Wallfahrtskirche Herrgottsruh! **Das begonnene Jahr 2025 ist ein ordentliches Heiliges Jahr**, das unser Papst Franziskus am Heiligen Abend 2024 mit der Öffnung der Heiligen Pforte im Petersdom eröffnet hat und das uns als „**Pilger der Hoffnung**“ unterwegs sein lässt. Alle Gnaden des Heiligen Jahres sowie des Jubiläumsablasses können auch beim Besuch der Wallfahrtskirche Herrgottsruh erworben werden, wie Bischof Bertram es durch Dekret für die Wallfahrtsorte des Bistums Augsburg den Pilgern ermöglicht hat. Zudem haben wir auch seitens der Wallfahrtskirche eine **Rompilgerfahrt vom 3.-8.11.2025** geplant.



In der Silvesternacht begrüßten wir bei klarem kaltem Wetter mit dem Klang unserer fünf Glocken und mit Feuerwerk das neue Jahr 2025. Am 31. Dezember 2024 erinnerten wir uns an Papst Benedikt XVI. anlässlich seines zweiten Todestages. In Rom feierte in den Grotten des Petersdoms Kardinal Kurt Koch einen Gedenkgottesdienst für den verstorbenen deutschen Papst.

Wir leben in einer sehr turbulenten Zeit. Weiterhin wird im dritten Jahr der ungerechte Angriffskrieg Russlands in der Ukraine geführt. Die militärischen Konflikte im Gazastreifen und im Libanon, die Geiselnahme der Hamas und weitere kriegerische Auseinandersetzungen auf der Welt, gehen unvermindert fort. Der am 19. Januar 2025 endlich errungene Waffenstillstand mit Geiselaustausch weckt Hoffnung auf einen langfristigen Frieden in der Region.

Im Dezember fand der große Anschlag auf den Weihnachtsmarkt in Magdeburg statt mit sechs Toten und mehreren hundert Verletzten. In Rom tagte im Oktober die viel beachtete Weltsynode mit dem Thema „Für eine synodale Kirche“. Am 29. Dezember starb der 39. amerikanische Präsident Jimmy Carter im Alter von hundert Jahren zunächst bekannt als „unglücklicher“ Präsident doch nach seiner Regierungszeit gerühmt als Friedensstifter in aller Welt, wofür er 2002 den Friedensnobelpreis erhielt.

Bei **der Jahreshauptversammlung der Bruderschaft** am 10. November 2024 wurden die fünf Beisitzer des Bruderschaftsrates für die nächsten sechs Jahre gewählt besonders für die Aufgaben der Förderung der Wallfahrt und des geistlichen Lebens der Bruderschaft. Nach der Eucharistiefeier mit dem Jahresgedenken der verstorbenen Mitglieder eröffnete der Präses und Wallfahrtsdirektor die Versammlung und berichtete ausführlich aus dem vergangenen Jahr.

Folgende Mitglieder wurden gewählt:

- Frau Carina Baier, Friedberg
- Herr Martin Finkl, Königsbrunn
- Herr Gerhard Funk, Ottmaring
- Herr Franz Sonnberger, Friedberg
- Frau Silke Winter, Friedberg
- P. Hans-Joachim Winkens SAC, Wallfahrtsdirektor, 1. Vorsitzender
- Herr Wolfgang Schuß, Kirchenpfleger, 2. Vorsitzender



